



**I**NSTITUTO  
**M**OVILIZADOR  
DE **F**ONDOS  
**C**OOPERATIVOS  
COOPERATIVA LIMITADA



---

Comunicado de Prensa

## **SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE BOLIVIA**

Los cooperadores nucleados en el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos hacemos llegar nuestra solidaridad con el pueblo y el gobierno democrático de la República de Bolivia, ante los graves acontecimientos que ponen en peligro la integridad nacional y la estabilidad institucional en el país hermano.

Asimismo, repudiamos todo intento de injerencia que vulnere el legítimo derecho a la autodeterminación y a la construcción de un proyecto nacional, apoyado por abrumadora mayoría en las recientes elecciones generales en la nación vecina.

La dramática situación desatada en territorio boliviano pone de relieve las acechanzas que se ciernen sobre la región de América latina, cada vez que se llevan a cabo procesos emancipadores destinados a producir profundas transformaciones políticas, económicas, sociales y culturales.

El denominador común de la resistencia a los cambios está en los intereses concentrados del privilegio, quienes promueven el odio y la violencia través de los medios de comunicación funcionales al poder y las fuerzas afines a los grandes grupos económicos locales y transnacionales.

Urge, por lo tanto, redoblar la solidaridad con el pueblo y el gobierno de Bolivia, poner freno a la escalada desestabilizadora y recuperar el camino de la paz y el respeto por los principios democráticos en ese entrañable país de América latina.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos  
Buenos Aires, 12 de septiembre de 2008.